

Recorrido en Turquía: Estambul - Adana – Elbistán – Alejandreta – Hatay - Samandag

5 Carpas con suelo

10 estufas de leña

5 generadores

Sacos de dormir, colchonetas, etc.

También se adquirirá en el mercado local: Comida, pañales, toallitas higiénicas, etc. para donar a los afectados y fomentar la recuperación de la economía de la zona.

Instalación de las Carpas y uso

1 Carpa Completa en Samandag que se utilizará como escuela

2 Carpas en Elbistan, que se utilizarán como aulas y alojamiento para profesores

En Elbistan se instalarán dos carpas completamente equipadas, otras dos se instalarán en Alejandreta y una tercera en Samandag, tal y como nos han indicado las autoridades locales en función de las necesidades actuales. Hay que indicar que las condiciones climatológicas extremas dificultan los trabajos, que se están llevando a cabo gracias al gran trabajo del equipo desplazado a terreno y al apoyo del personal local identificado.

Cada carpa cuenta con una estufa de gran capacidad, un generador y los diferentes implementos necesarios para su uso por parte de la población afectada

POSTEMERGENCIA EN EL TERREMOTO DE TURQUIA Y SIRIA

Los compañer@s desplazados a Turquía siguen con sus labores de apoyo a los refugiados y damnificados tras el terremoto.

En las últimas horas hemos montado una nueva carpa en la ciudad de Samandag (Antakya) que servirá de aulas para los 300 alumn@s de la localidad y los 14 pueblos y aldeas cercanas de las zonas colindantes. Todo ello en la escuela Karaçay Samandag Sahra Okuly, con la colaboración del propio profesorado y habitantes de la zona.

También se les ha entregado diverso material escolar para los alumn@s (cuadernos, lápices, bolis, témperas, carpetas...) y el equipamiento complementario de la carpa (generador, alargaderas eléctricas, sacos de dormir, colchones etc) para que reinicien las clases cuanto antes y vuelvan a cierta normalidad tras la catástrofe. Todo ello en coordinación con el Director de la Escuela D. Öner Bakimci.

Es fundamental que la población afectada, y especialmente los más pequeños, recuperen la normalidad cuanto antes.

UNIDOS CON LOS DAMINIFICADOS POR EL TEREMOTO DE SIRIA Y TURQUIA!

Buenas a todos!! Esta tarde hemos estado visitando el campamento de refugiados en el Mercado municipal de la ciudad de Hatay, donde se alojan 1200 personas siendo un 80% de ellas desplazados y refugiados Sirios, hemos estado reunidos con los coordinadores locales para ver las necesidades más urgentes.

Posteriormente hemos estado en el campamento de Buyukdalyan Geçici Konaklama Merkezi de ADAF también en la ciudad de Hatay (Antakya) donde hemos dejado más de 1500 unidades de ropa interior unas de prioridades en cuanto a necesidades detectadas por las autoridades locales, que repartiremos mañana entre las familias del campamento en el mercado solidario que tienen montado en dicho campamento.

En total se han montado 5 Carpas completas

Os comento lo que hemos hecho de momento está mañana y os pasamos algunas fotos.

A primera hora nos hemos reunido con el abogado Tugay Bek responsable de Disb-Gida-îs Sendibasi (Sindicato) y representante del partido político HDP Demócrata del Pueblo, hemos firmado el documento de entrega de:

- 3 carpas
- 3 suelos de carpas
- 3 generadores eléctricos
- 12 Alargaderas de corriente
- 20 colchones
- 20 sacos de dormir
- 6 estufas con sus accesorios.

Que irán destinadas a la ciudad de Alejandreta (2 unidades para alojar a refugiados de Siria) y Samandag (1 unidad destinada a uso educativo, como aulas para alumnos).

Posteriormente hemos estado en el mercado de la ciudad de Adana para realizar compras de material escolar, para dotar la carpa que irá destinada a uso educativo con todos los materiales necesarios para impartir las clases. Y distintas gestiones y compras de productos de higiene personal, ropa íntima y otros materiales de primera necesidad según las circunstancias actuales de las familias alojadas en los campamentos con los que vamos a colaborar, realizando una visita para entregar dichos productos y materiales durante el día de mañana.

A última hora de la mañana hemos estado reunidos con Selda Karafazli (periodista independiente) representante del partido político EMEP y de la asociación "Mujeres de pan y rosas" (Asociación que se dedica a la ayuda a mujeres y niños vulnerables) y Gorkem representante de Club Rotary en Adana (Asociación empresarial a nivel internacional que se está dedicando a la ayuda en distintos campamentos de la provincia Hatay) para realizar un análisis de necesidades de los distintos campamentos en los que se está trabajando a día de hoy, y ver posibles colaboraciones futuras.

Buenas a todos!! Esta tarde hemos estado visitando el campamento de refugiados en el Mercado municipal de la ciudad de Hatay, donde se alojan 1200 personas siendo un 80% de ellas desplazados y refugiados Sirios, hemos estado reunidos con los coordinadores locales para ver las necesidades más urgentes.

Posteriormente hemos estado en el campamento de Buyukdalyan Geçici Konaklama Merkezi de ADAF también en la ciudad de Hatay (Antakya) donde hemos dejado más de 1500 unidades de ropa interior unas de prioridades en cuanto a necesidades detectadas por las autoridades locales, que repartiremos mñn entre las familias del campamento en el mercado solidario que tienen montado en dicho campamento.

Mñn a primera hora (7:00) montaremos junto a profesores y voluntarios locales la carpa destinada a uso educativo en la localidad de Samandag, donde se imparten clases a 300 alumnos de las zonas rurales próximas a la ciudad, están convocados un par de clases, ya que mñn no tienen colegio, para poder realizar una actividad con ellos de 10:30 a 13:00, donde se hará entrega del material escolar que se ha comprado para dotar al aula de todo lo necesario para dar clases.

Posteriormente visitaremos de nuevo el campamento Buyukdalyan Geçici Konaklama Merkezi de ADAF para hacer entrega de la ropa interior.

En la tarde visitaremos familias, en sus propias viviendas, en la ciudad de Alejandreta para hacer entrega de productos de higiene personal muy demandados por los ciudadanos.

Buenos días a todos!!

Esta mañana hemos montado en la ciudad de Samandag (Antakya) una de las carpas donadas, en la escuela Karaçay Samandag Sahra Okuly que servirá como aulas para los 300 alumnos que se desplazan desde 14 pueblos de zonas rurales para recibir clases.

Hemos hecho entrega del material escolar (cuadernos, lápices, bolis, témperas, carpetas...) y el material complementario de la carpa (generador, alargaderas eléctricas, sacos de dormir, colchones...) al director de la Escuela Öner Bakimci.

El equipo desplazado a terreno, después de recepcionar la carga enviada desde España, ya se encuentra realizando la instalación y el reparto de la ayuda. Esta ayuda consiste en unos kits de alojamiento que se han diseñado compuestos por carpas, generadores, estufas, sacos de dormir. Etc.

En Elbistan se instalarán dos carpas completamente equipadas, otras dos se instalarán en Alejandreta y una tercera en Samandag, tal y como nos han indicado las autoridades locales en función de las necesidades actuales. Hay que indicar que las condiciones climatológicas extremas dificultan los trabajos, que se están llevando a cabo gracias al gran trabajo del equipo desplazado a terreno y al apoyo del personal local identificado.

Cada carpa cuenta con una estufa de gran capacidad, un generador y los diferentes implementos necesarios para su uso por parte de la población afectada.

Queremos agradecer una vez más a las autoridades locales por su ayuda y colaboración para que la ayuda llegue lo antes posible a donde más se necesita, y por supuesto a nuestros colaboradores que han hecho posible esta II Fase de ayuda humanitaria.

Unidos somos más fuertes!! Unidos por Turquía y Siria!!

ACTIVIDAD FORMATIVA BUSF EN MANTA ECUADOR 2023

En el día de ayer Lunes 20 de Marzo se realizó la Clausura del **Curso de intervenciones en accidentes de tráfico en Manta (Manabí, Ecuador)**

El acto se realizó en la propia Municipalidad de Manta y fue presidido por D. Agustín Intriago Alcalde de Manta y D. Xavier Briones Comandante del Cuerpo de Bomberos de Manta, contando con la presencia de D. Cesar Sanchez y D^a Cindia Morales en representación de BUSF España. Y D. Carlos Zambrano, representante operativo de BUSF en Ecuador.

También contamos con la presencia de diversos Comandantes de otros Cuerpos de bomberos de la provincia de Manabí.

En el mismo acto se realizó la entrega en donación de equipos y materiales al Cuerpo de Bomberos de Esmeraldas, que estuvo representado por su Comandante D. Miguel Perea.

Agradecemos la ayuda y colaboración de entidades, representantes y autoridades, y en especial el excepcional desempeño de todos y todas las participantes.

BUSF presente en Ecuador! Unidos somos más fuertes!!

POSTEMERGENCIA EN EL TERREMOTO DE TURQUIA

El equipo desplazado a terreno, después de recepcionar la carga enviada desde España, ya se encuentra realizando la instalación y el reparto de la ayuda. Esta ayuda consiste en unos kits de alojamiento que se han diseñado compuestos por carpas, generadores, estufas, sacos de dormir. Etc.

En Elbistan se instalarán dos carpas completamente equipadas, otras dos se instalarán en Alejandreta y una tercera en Samandag, tal y como nos han indicado las autoridades locales en función de las necesidades actuales. Hay que indicar que las condiciones climatológicas extremas dificultan los trabajos, que se están llevando a cabo gracias al gran trabajo del equipo desplazado a terreno y al apoyo del personal local identificado.

Cada carpa cuenta con una estufa de gran capacidad, un generador y los diferentes implementos necesarios para su uso por parte de la población afectada.

Queremos agradecer una vez más a las autoridades locales por su ayuda y colaboración para que la ayuda llegue lo antes posible a donde más se necesita, y por supuesto a nuestros colaboradores que han hecho posible esta II Fase de ayuda humanitaria.

Unidos somos más fuertes!! Unidos por Turquía y Siria!!

ACTIVIDAD FORMATIVA BUSF EN MANTA ECUADOR

La cuarta Jornada del **Curso de intervenciones en accidentes de tráfico**, se centro en profundizar en la extricación vehicular.

El equipo de instructores BUSF incidió en la preparación y perfeccionamiento de los procedimientos de intervención desarrollados durante las primeras jornadas. Estos conocimientos y habilidades fueron puestos en práctica por los compañeros y compañeras bomberos de la ciudad de Manta en el Campo de maniobras con a través de una rueda de supuesto prácticos.

Por último, se realizará en el día de hoy, Domingo, un simulacro final donde pondrán en práctica todos los conocimientos desarrollados durante el curso, tanto a nivel sanitario como a nivel de extricación vehicular.

En todo momento se contemplaron las medidas de seguridad imprescindibles, requeridas para este tipo de formación.

Queremos destacar la implicación y ganas mostradas por tod@s los participantes, siendo un gran incentivo para el equipo de instructores desplazados a Manta y a toda la familia de BUSF.

Unidos Somos Más fuertes!

POSTEMERGENCIA EN EL TERREMOTO DE TURQUIA

El equipo desplazado a terreno ya recibió y organizó toda la carga de ayuda humanitaria enviada desde España y se encuentra realizando las diferentes tandas y el reparto de la ayuda.

En Adana, donde llegó el equipo se han dejado tres carpas completas, que posteriormente se trasladarán e instalarán dos en Alejandreta y una en Samanda, tal y como nos han indicado las autoridades locales en función de las necesidades actuales.

Otras dos carpas completas se han trasladado vía terrestre a Eban donde se instalarán en los campamentos asignados por las autoridades. Una de ellas servirá para dar clases en un colegio de la zona y la otra como alojamiento para los propios maestros y maestras.

Hay que indicar que las condiciones climatológicas extremas dificultan los trabajos, que se están llevando a cabo gracias a la gran implicación del equipo desplazado a terreno.

Cada carpa va con su correspondiente estufa, generador y los diferentes implementos necesarios para su uso por parte de la población afectada. Las 3 carpas restantes, dos irán destinadas a Alejandreta y una a Samanda.

Queremos agradecer una vez más a las autoridades locales por su ayuda y colaboración para que la ayuda llegue lo antes posible a donde más se necesita.

Unidos somos más fuertes!! Unidos por Turquía y Siria!!

Una parte del equipo se ha desplazado a Ebistan, donde se instalarán 2 Carpas completas

II FASE DE INTERVENCIÓN EN LA EMERGENCIA DEL TERREMOTO DE TURQUÍA Y SIRIA

En el día de hoy un equipo de 4 personas del Grupo de Intervención ante Catástrofes de BUSF ha salido a la zona afectada por el terremoto del pasado 6 de Febrero, junto con equipamiento esencial para el equipamiento y funcionamiento de los campamentos de afectados establecidos en la zona.

En esta segunda fase nuestro principal objetivo es garantizar que las personas afectadas por el terremoto y albergadas en los campamentos de la zona puedan vivir en unas condiciones dignas y soportar las bajas temperaturas de esta época del año.

Para lo cual se está enviado

5 Carpas con suelo

10 estufas de leña

5 generadores

Sacos de dormir, colchonetas, etc.

También se adquirirá en el mercado local: Comida, pañales, toallitas higiénicas, etc. para donar a los afectados y fomentar la recuperación de la economía de la zona.

Todo ello gracias a nuestros financiadores, soci@s y colaboradores, sin las cuales nada de esto sería posible.

Por último, queremos destacar la ayuda de la compañía aérea Turkish Airlines y la embajada turca en España, para que nuestra ayuda llegue lo antes posible y de manera segura a los damnificad@s. Por supuesto nada de esto sería posible sin nuestro equipo de voluntari@s!

Unidos somos más fuertes!! Unidos por Turquía y Siria!!

ACTIVIDAD FORMATIVA BUSF EN MANTA ECUADOR

Tercera Jornada del **Curso de intervenciones en accidentes de tráfico**, tras la culminación del módulo de atención prehospitalaria comenzamos la segunda fase del Curso centrada en la extracción vehicular.

En esta primera jornada de extracción vehicular, los alumnos recibieron formación relativa al uso, manejo y mantenimiento de las herramientas hidráulicas, así como del resto de equipos que intervienen o se usan en un accidente vehicular. Del mismo modo, aprendieron técnicas de estabilización y comprobaron la evolución constructiva experimentada por el sector automovilístico que, tanto afecta a los primeros intervinientes.

Todo ello, bajo las medidas de seguridad que un trabajo de estas características exige y que previamente, se habían expuesto en el aula de clases teóricas.

Queremos destacar la implicación y ganas mostradas por tod@s los participantes, siendo un gran incentivo para el equipo de instructores desplazados a Ecuador. Esperamos concluir el Curso de igual manera y cumplir todos los objetivos previstos inicialmente.

Unidos Somos Más fuertes!

ACTIVIDAD FORMATIVA BUSF EN MANTA ECUADOR

En el día de hoy finalizamos la parte referente a la asistencia sanitaria del **Curso de intervenciones en accidentes de tráfico** en la ciudad de Manta (Ecuador). En la presente jornada realizamos una actualización de lo visto anteriormente y se realizaron las últimas recomendaciones en inmovilización y movilización en caso de trauma grave.

Por la tarde noche el equipo de instructores de BUSF España se reunieron con los voluntari@s locales, con la presencia de su responsable D. Carlos Zambrano, quien nos brindó una calurosa bienvenida. Durante el encuentro intercambiamos experiencias y respondimos al enorme interés que despierta nuestra organización en este país.

Fue un honor para el equipo BUSF desplazado a terreno, compartir una tarde tan especial con personas tan entregadas y motivadas por intentar mejorar un poquito la situación de la sociedad, tendiendo tod@s como bandera; la solidaridad entre iguales.

Unidos somos más fuertes!!

Segundo día del **Curso de intervenciones en accidentes de tráfico** en la ciudad de Manta (Ecuador)

El Curso avanza según lo previsto. Esta segunda jornada, la parte sanitaria se ha centrado en la Atención Inicial al Trauma grave repasando conceptos, reforzando conocimientos y adquiriendo habilidades como la canalización de vías venosas e intraosea, control de hemorragia, manejo de vía aérea básico contra dispositivos supraglóticos, administración de oxígeno y ventilación mecánica.

Por otro lado, se realizó el acto entrega del material enviado desde España. Este material servirá para implementar a varios servicios de bomberos de Ecuador y especialmente a la Benemérito Cuerpo de Bomberos de Manta. Esta donación está compuesta principalmente por material sanitario, equipos de protección personal y equipos de extracción vehicular.

Desde Bomberos Unidos Sin Fronteras BUSF, queremos agradecer a las muchísimas administraciones y servicios de extinción españoles que colaboran con nuestra labor solidaria en Ecuador. Sin su compromiso y solidaridad nada de esto sería posible, y la vida de los compañeros y compañeras ecuatorianos, y la población en general, estaría en riesgo.

Es de destacar la vital importancia de este tipo de donaciones y formación para estos servicios de bomberos que carecen de los materiales más elementales para poder desarrollar su trabajo de forma digna, profesional y segura.

Unidos somos más fuertes!!

ACTIVIDAD FORMATIVA BUSF EN MANTA ECUADOR

Hoy ha dado comienzo el **Curso de intervenciones en accidentes de tráfico** en la ciudad de Manta (Ecuador). Enmarcado en nuestra actividad permanente de fortalecimiento de los Cuerpos de Bomberos y otras instituciones de emergencia en Iberoamérica.

El comandante del Benemérito Cuerpo de Bomberos de Manta, Don Xavier Briones agradeció y dio la bienvenida a los instructores BUSF desplazados desde España. El comandante destacó la gran relación existente entre ambas instituciones, a raíz de nuestra intervención en el terrible terremoto del 2016 y que se ha plasmado en diferentes actividades formativas en estos años.

Durante la jornada de hoy los alumn@s participantes han adquirido conocimientos y habilidades relacionadas con la organización de la asistencia sanitaria en accidentes de tráfico, incidentes de múltiples víctimas y el soporte vital básico y avanzado.

Queremos agradecer especialmente la colaboración directa en el proyecto del Ayuntamiento de Huelva y a nuestros amigos de Bejar (Salamanca) que organizaron el Festival de música de Abejarock y donaron los fondos recaudados para BUSF. Además de destacar la colaboración constante de nuestr@s Soci@s y colaboradores, sin los cuales nuestra labor solidaria no sería posible.

Unidos somos más fuertes!!